
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 83369663

Prix 472 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Grand trois  pièces  traversant  de  80m²  situé  à  proximité  des  commerces  et  de  la

mer à pied. Il  se compose d'un séjour donnant sur une terrasse exposé plein sud

avec  vue  Dégagé,  une  cuisine  indépendante,  deux  belles  chambres,  une  salle

d'eau et deux wc. En annexe un parking sous-sol et une cave. Au calme, dans une

résidence de standing sécurisé avec piscine, terrain de pétanque et accès au port.

Un  Léger  rafraichissement  est  à  prévoir.  Contactez  eric  marquise  au

+33761157350

Large three-room apartment of 80m² located close to shops and the sea on foot. It

consists of a living room opening onto a south-facing terrace with open views, an

independent  kitchen,  two  beautiful  bedrooms,  a  bathroom  and  two  toilets.  In

annex:  basement  parking  and  a  cellar.  Quiet,  in  a  secure  luxury  residence  with

swimming pool, petanque court and access to the port. A slight refreshment is to

be expected. Contactez eric marquise au +33761157350

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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